
Protokoll Kora  28.02.17

TeilnehmerInnen: Mark, Doris, Dorina, Sigrid

TOP 1:  Initiative „Mehr Personal für unsere Krankenhäuser“

• Frau Münch-Steinbuch von Verdi wirbt um Unterstützung für die o.g. Initiative: 
Es soll ein Bündnis der Menschen in Stuttgart und  der Region Stuttgart mit den überlasteten 
Beschäftigten der Krankenhäuser geschaffen werden mit folgendem Ziel: 
Breite Aufklärung über die Ursachen der Überlastung in den Krankenhäusern, Aktivierung zu 
Solidaritätsaktionen und Druck auf die politisch Verantwortlichen, eine Personalaufstockung zu 
realisieren, die den Bedürfnissen von Patienten und Personal gerecht wird.

• Wir bieten unsere Unterstützung an und schicken eine Mail über die Aktivenliste. (inzwischen 
geschehen)

• Es ist jedoch klar, dass wir keine Unterschriften sammeln werden und können. Unser Beitrag 
begrenzt sich auf Auslegung derer Flyer und einen Einschub beim Themenabend der AG Globale 
Krisen.

TOP 2: Aktionsbündnis „No-G20-Baden-Baden“ – Status

• Mobilisierung läuft schleppend. Es ist daher unklar wie viele Teilnehmer tatsächlich kommen werden.
• Unklar ist auch wann die Uhrzeiten der Pressekonferenz und Aktion Steuerauktion sind. Mark wird 

dies in Erfahrung bringen.
• ob wir eine Mahnwache anmelden wird geklärt (Mark).
• auch ob es eine Mobilisierung mir Frankreich gibt (Das wird Mark bei der nächsten Telko des Bündnis 

zur Diskussion anbringen).

TOP 3. Info: Umfairteilen-Aktion in der Hochphase des Wahlkampfes
• Mark hat uns angemeldet beim Bündnis. Anfang März soll eine Rückmeldung kommen. Mitte 

März soll es dann ein Treffen geben.

TOP 4. Themenrunde „Privatisierung, PPP (ÖPP) etc. – Code für mehr Profite“ am 31.03.
• Vorbereitung läuft (Anzeige, Flyer fürs Theaterhaus).

TOP 5. Antrag: Vorbereitung auf den Frühjahrsratschlag am 01. / 02.04.17 in Halle
• Beschluss, dass aus Kapazitätsgründen darauf verzichtet wird, Anträge gem. E-mail vom 11.02.2017 

(Alex) einzubringen.
◦ Vorschlag 1:  Die bundesweite AG Umverteilen beschäftigt sich bereits damit. Wir würden eine 

Kontaktaufnahme machen, wenn es erforderlich ist.
◦ Vorschlag 2 und 3: Aus Kapazitätsgründen wird das für nicht realisierbar befunden
◦ Von den Anwesenden beabsichtigt Niemand nach Halle zu fahren.

TOP 6. Zehn Jahre Klima- und Umweltbündnis Stuttgart (KUS)
• dass wir als attac Stuttgart als Unterstützer auftreten wird befürwortet.

TOP 7. Sonstiges
• nächste Einladung macht Doris.
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